

NOTA DE PRENSA 02 -01-2026 - MDE

MUNICIPALIDAD LA ESPERANZA FINALIZA 2025 EJECUTANDO OBRAS EN SANTA VERÓNICA - CALLE JOAQUÍN OLMEDO

Con el objetivo de seguir rehabilitando las calles deterioradas por el paso del tiempo, lluvias e inundaciones, la comuna esperancina sigue avanzando con la obra de mejoramiento de la calle Joaquín Olmedo en el populoso barrio de Santa Verónica.

El alcalde esperancino Wilmer Sánchez informó que ha podido constatar que estas obras de infraestructura vial se intensifican y agilizan para mejorar pistas, veredas y sardineles.

“La reconstrucción de calles en La Esperanza es muy amplia y costosa, por ellos estamos priorizando las vías de mayor interconexión con lugares de concurrencia masiva. Por ejemplo esta calle Joaquín Olmedo (Sector Santa Verónica) que une la Av. Condorcanqui con la Av. Cahuide, permitirá acceder el Estadio Municipal, Módulo de Justicia, Ministerio Público y Policlínico de Essalud, entre otros lugares de gran afluencia pública” afirmó el titular de la comuna esperancina.

